

Ranking internacional destaca la contribución de la UCM a la Agenda 2030

El Ranking “Times Higher Education (THE)” da cuenta del avance que ha evidenciado la Universidad Católica del Maule en cuanto al cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo Sostenible.



En 2015 la Organización de Naciones Unidas (ONU) publicó una serie de 17 metas para que sus Estados Miembros respondan a importantes desafíos globales. Esta tarea mundial en la Universidad Católica del Maule (UCM) ha sido abordada de forma transversal en todo su quehacer, demostrando avances que

recientemente fueron destacados por el Ranking “Times Higher Education” (THE) en diferentes áreas.

Entre las mejoras que evidencia la UCM en la última medición, destaca el ODS 3 de “Salud y Bienestar”, figurando en el lugar 301 a 400 a nivel mundial y el ODS 4 de “Educación de Calidad” en la posición de 101 a

200 a nivel mundial.

Destaca además la subida en el ODS 11 de “Ciudades y comunidades sostenibles” y el ODS 8 de “Trabajo decente y crecimiento económico”, en los cuales también mejoró su lugar respecto de la medición anterior del mismo ranking.

Para el director general de Vinculación UCM, Jorge Burgos, estos resultados obtenidos por el plantel “Son muy positivos. De 170 instituciones de educación superior de Latinoamérica que reportaron al ranking, solo 10 subieron de banda y la UCM es una de ellas. Pero más allá de la posición del ranking en sí, nos alegra ver que, de manera sistemática, hemos aportado en estas líneas y que eso está teniendo un

impacto favorable en nuestras comunidades. Entendemos la agenda 2030 de los objetivos de desarrollo sostenible como un llamado a actuar globalmente, a partir de nuestras realidades locales. Identificar ODS en los que nuestra labor se destaca ayuda a establecer nexos con instituciones de todo el mundo. Es decir, reforzar el concepto que la vinculación con el medio y la internacionalización son medios para incrementar nuestro aporte en las funciones de docencia, investigación, innovación y creación”, destacó.

En ese mismo sentido, el director de Planificación y Desarrollo Universitario de la UCM, Dr. Víctor San Martín, sostuvo que: “Me siento orgulloso de anun-

ciar el excelente posicionamiento de nuestra institución en el último Ranking THE. Este logro es un reflejo del trabajo arduo y la dedicación de toda nuestra comunidad universitaria, incluyendo a nuestros académicos, investigadores, estudiantes y personal administrativo. Es un reconocimiento y validación de nuestro compromiso con la excelencia en la educación, la investigación y el servicio a la comunidad, misiones en las que hemos trabajado incansablemente, todo para crear un ambiente de aprendizaje estimulante e inclusivo, donde nuestros estudiantes puedan desarrollar todo su potencial y convertirse en líderes transformadores en sus respectivos campos”.